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MOT DE LA PRÉSIDENTE 

 
Nul doute, le quartier est bien vivant. On peut le constater notamment par la participation des 

citoyens aux activités de consultation tenues en 2024 sur l’avenir du boisé des Châtels. C’est 

possible aussi d’en être témoin lorsque l’on observe la participation des résidents du quartier aux 

fêtes organisées par l’organisme Sports Loisirs L’Ormière. Des Châtels en action en est aussi un 

bel exemple alors que des bénévoles unissent leurs efforts pour organiser des événements 

uniques où les citoyens du quartier répondent présent. Cette réponse positive des citoyens 

confirme au conseil de quartier la nécessité pour ses membres de poursuivre le travail entamé au 

cours des dernières années. 

 

C’est en prenant part aux différents projets et activités proposés que la vie de quartier continuera à 

se développer et que sa qualité de vie sera bonifiée. Chaque geste compte! 

 

Isabelle Chabot 

Présidente du Conseil de quartier Des Châtels 

Avril 2025 
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COMPOSITION ET FONCTIONNEMENT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 

 
En date du 31 mars 2025, le conseil d’administration du Conseil de quartier Des Châtels est 
composé de : 
 

• Mme  Isabelle Chabot   Présidente 
• Mme Laurie Plamondon  Trésorière 

• M.   Pierre Turgeon   Secrétaire 

• Mme  Valeriya Funtikova        Administratrice 

• M.   Cyril Janody   Administrateur 

• M.   Lorenzo Genois   Administrateur 

 
   
 

Membres sans droit de vote : 

Mme Marie-Josée Asselin                 Conseillère municipale, district électoral Loretteville-Des 

Châtels                     
 
Mme Véronique Dallaire        Conseillère municipale, district électoral Duberger-Les Saules 
 
Mme Dominique Gagnon  Conseillère en consultations publiques, Arrondissement de 
La Haute-Saint-Charles   
Mme Jennifer Vachon   Secrétaire de soutien 
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TERRITOIRE 
 

Le quartier Des Châtels est un territoire couvrant une partie du district électoral Loretteville-Des 
Châtels, une partie de celui de Duberger-Les Saules et une partie du district électoral de Val-
Bélair. La plus grande partie du territoire se situe dans l’arrondissement de La Haute-Saint-Charles 
à part une section décrite plus bas qui fait partie de l’arrondissement Des Rivières. 

En gros, le quartier est délimité à l’ouest par l’autoroute Henri-IV, à l’est, en partie par le boulevard 
de l’Ormière et la rue Monseigneur-Cooke. Au sud, le boulevard de l’Auvergne trace la limite, 
excepté pour le Carrefour Neufchâtel qui est englobé dans le quartier Des Châtels. Au nord, le 
parc Montchâtel marque la fin du territoire Des Châtels avec les rues Paul-Kane et Jade. 
Le secteur au sud de l’avenue Chauveau faisant partie du quartier Des Châtels appartient à 
l’arrondissement Des Rivières. 
Comme écrit plus haut, le boulevard de l’Ormière marque une frontière, sauf pour la portion 
comprise entre les rues Durand et Chauveau. La limite sera la rivière Saint-Charles. Au nord de la 
rue Durand, cette section revient au quartier de Loretteville. 
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 RAPPORT D’ACTIVITÉS 2024 
 
 

En 2024, le Conseil de quartier a planifié ses différentes actions, guidées par son plan 
d’action 2023-2025. Voici un résumé de nos réalisations 2024: 
 
Sauvegarde du couvert forestier sur notre territoire 
 
L’année 2024 a été particulièrement marquée par la tenue d’un Plan particulier 
d’urbanisme (PPU) pour le secteur Chauveau. En janvier, le conseil de quartier a été 
l’hôte d’une première rencontre visant à présenter la démarche de participation 
publique. Ensuite, plusieurs ateliers d’échanges ont eu lieu afin de permettre aux 
citoyens de s’exprimer au sujet de l’aménagement du secteur Chauveau. Enfin, un 
questionnaire en ligne était proposé. 
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En parallèle, dans l’objectif de soutenir les regroupements citoyens du milieu et appuyer la 
sauvegarde du couvert forestier sur le territoire, le Conseil de quartier a pris part à des 
activités organisées par les Amis du boisé des Châtels. Une marche s’est notamment 
déroulée ce printemps dans le quartier.  
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Des Châtels en action 
 

 
Les bénévoles du groupe citoyen Des Châtels en action ont été forts occupés en 2024 
comme on peut le constater ci-dessous. 
 
● Atelier de vermicompostage - 9 mars 2024 
● Café-réparation – 21 avril 2024 
● Corvée printanière – 25 avril 2024 
● Randonnée des p’tites roues – 25 mai 2024 
● Café réparation – 3 novembre 2024 
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Les activités de Des Châtels en action se poursuivent. Voici les projets dans les cartons du 
groupe en 2025 : 
 
● Café réparation - 6 avril 2025 
● Rendez-vous du jardinage - 4 mai 2025 
● Des Châtels en p’tites roues – 18 mai 2025 
● Convergence Vélo – 31 mai 2025 
 
Vous retrouverez plus d’informations sur Des Châtels en action en consultant son site Web. 
  
(https://sites.google.com/view/des-chatels-en-action) 
 
 
Présence dans la communauté et valorisation pour le développement du sentiment 
d’appartenance 

 
Encore cette année, les membres du conseil de quartier Des Châtels ont été présents à 
l’événement “La promenade festive” en décembre et à la Rencontre du Nord, tenue en 
janvier au parc Montchâtel, deux événements organisés par Sports Loisirs L’Ormière. 
 
Un pique-nique  impromptu a aussi été tenu le 15 juin au parc Vegas afin de permettre aux 
citoyens de venir à la rencontre des bénévoles de Des Châtels en action et des membres 
du Conseil de quartier. 
 

 

 
Des membres du Conseil de quartier ont également pris part à une activité reconnaissance à 
l’Édifice Denis Giguère pendant la saison hivernale. 
 

https://sites.google.com/view/des-chatels-en-action/projets-%C3%A0-venir
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Des membres du Conseil de quartier, Lorenzo Genois, Patrick Raymond et Isabelle 
Chabot, ont participé à un événement reconnaissance en l’honneur des conseils de 
quartier à l’hôtel de ville de Québec.  
 
 
 

 

 
 
Sensibilisation des automobilistes sur la sécurité routière 
 
Le conseil de quartier continue ses actions en matière de sensibilisation auprès des 
automobilistes sur la sécurité routière. L’école Notre-Dame-des-Neiges s’est vu parée de 
deux panneaux de silhouettes d’enfants tenant une affiche présentant le message 
“Ralentissez pour ma sécurité”. Cette acquisition s’est faite, en collaboration avec 
l’établissement scolaire, grâce au Programme de mobilisation à la sécurité routière de la 
Ville de Québec. En 2025, le CQ proposera des ateliers animés par ATV aux écoles du quartier. 
 
Mobilité active  
 
La mobilisation du conseil de quartier se poursuit via sur la Table de concertation vélo 
(TCC) par l’entremise de Pierre Turgeon, membre du Conseil de quartier. Cette table 
réunit des représentants des différents conseils de quartier et a comme mandat de se 
prononcer sur la Vision Vélo de la ville de Québec. Le Conseil de quartier prendra part au 
cours de l’année 2025 à une nouvelle table, la Table transport en commun (TCTC). 

 

 Assemblée générale annuelle 

L’assemblée annuelle générale s’est tenue le 10 avril 2024 à l’Édifice Denis-Giguère. 
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ANNEXE 1 - ÉTATS FINANCIERS 
 

CONSEIL DE QUARTIER DES CHÂTELS - Bilan au 31 décembre 2024 
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Annexe 2 Tableau des résolutions 2024 
 
CA-2024-01 
10-01-2024 

Il est proposé par Isabelle Chabot et appuyé par Pierre Turgeon de payer 
la somme de 115.00$ à Louise Girard pour la rédaction du procès-verbal 
de la séance ordinaire du 10 janvier 2024. 

CA-2024-02 
14-02-2024 

Sur une proposition d’Isabelle Chabot, appuyé par Pierre Turgeon, la 
candidature de Katia Gaudreault est retenue à l’unanimité afin de siéger 
à titre d’administratrice sur le Conseil de Quartier des Châtels. 

CA-2024-03 
14-02-2024 

Sur une proposition de Patrick Raymond dûment appuyée par Jérémy 
Papinet, il est résolu que le conseil de quartier des Châtels nomme Pierre 
Turgeon et Laurie Plamondon pour représenter le Conseil de quartier des 
Châtels à l’atelier de participation des acteurs ciblés de la consultation 
publique du PPU – Chauveau. 

CA-2024-04 
14-02-2024 

Sur une proposition de Patrick Desrochers, dûment appuyée par Pierre 
Turgeon, il est résolu que le conseil de quartier accorde un montant de 
100$ à l’organisme Craque Bitume pour sa participation à une activité sur 
le compostage et le vermicompostage organisée par Des Châtels en 
Action. 

CA-2024-05 
14-02-2024 

Sur proposition de Pierre Turgeon, dûment appuyée par Jérémy Papinet, 
il est résolu que le conseil de quartier recourt au service d’un(e) secrétaire 
de rédaction pour la rédaction des procès-verbaux en 2024 au tarif de 
125 $ par procès-verbal.  

CA-2024-06 
14-02-2024 

Sur proposition de Katia Gaudreault dûment appuyée par Patrick 
Desrochers, il est résolu que le conseil de quartier des Châtels autorise, 
pour l’année 2024 Pierre Turgeon à remplir et transmettre au nom du 
président(e) du conseil d’administration par Internet la version 
électronique de la déclaration de mise à jour annuelle et de mise à jour 
courante du conseil de quartier. Cette personne est aussi responsable de 
collecter et traiter les preuves d’identités demandées par le registraire. 
Cette personne est autorisée à avancer les frais annuels et à demander 
un remboursement au conseil d’administration. 

CA-2024-07 
14-02-2024 

Sur proposition de Pierre Turgeon dûment appuyée par Katia Gaudreault, 
il est résolu que le conseil de quartier des Châtels fixe la date de 
l’assemblée annuelle au 10 avril 2024 qui se tiendra à l’Édifice Denis-
Giguère. 

CA-2024-08 
14-02-2024 

Sur proposition de Patrick Raymond dûment appuyée par Pierre Turgeon, 
il est résolu que le conseil de quartier des Châtels nomme Dominique 
Gagnon président(e) d’élection pour l’assemblée annuelle (ou spéciale 
des membres) du 10 avril 2024. 

CA-2024-09 
14-02-2024 

Sur proposition de Jeremy Papinet, dûment appuyée par Patrick 
Desrochers, il est résolu de payer la somme de 125.00$ à Louise Girard 
pour la rédaction du procès-verbal de la séance extraordinaire du 30 
janvier 2024. 

CA-2024-10 
14-02-2024 

Sur proposition de Pierre Turgeon, dûment appuyée par Patrick 
Raymond, il est résolu de payer la somme de 125.00$ à Jennifer Vachon 
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pour la rédaction du procès-verbal de la séance ordinaire du 14 février 
2024. 

CA-2024-11 
13-03-2024 

Sur une proposition de Patrick Raymond, dûment appuyée par Laurie 
Plamondon, le plan d’action 2023-2025 est adopté à majorité. 

CA-2024-12 
13-03-2024 

Sur une proposition de Pierre Turgeon, dûment appuyée par Patrick 
Raymond, le rapport d’activité 2024-2025 et du bilan financier est adopté 
à majorité. 

CA-2024-13 
13-03-2024 
(réponse 
reçue) 

Sur proposition d’Isabelle Chabot, dûment appuyée par Jérémy Papinet, 
il est résolu de payer la somme de 125,00 $ à Louise Girard pour la 
rédaction du procès-verbal de la séance ordinaire du 13 mars 2024 et 
125,00$ à Jennifer Vachon pour le procès-verbal de l’assemblée 
extraordinaire du 30 janvier 2024. 

CA-2024-14 
10-04-2024 

Sur une proposition d’Isabelle Chabot, dûment appuyé par Pierre 
Turgeon, il est résolu de payer la somme de 125.00$ à Jennifer Vachon 
pour la rédaction du procès-verbal de la séance ordinaire du 10 avril 
2024. 

CA-2024-15 
10-04-2024 

Sur une proposition de Patrick Raymond, dûment appuyé par Laurie 
Plamondon, il est résolu de payer la somme de 125.00$ à Jennifer 
Vachon pour la rédaction du procès-verbal de la séance de l’Assemblée 
générale annuelle du 10 avril 2024. 

CA-2024-16 
10-04-2024 

Sur une proposition de Pierre Turgeon, dûment appuyé par Lorenzo 
Genois, il est résolu de payer la somme de 28,26 $ à Pierre Turgeon pour 
les frais liés à l’assemblée générale annuelle. 

CA-2024-17 
08-05-2024 

Sur une proposition de Lorenzo Genois, dûment appuyé par Patrick 
Raymond, il est résolu d’autoriser Isabelle Chabot à faire une dépense de 
40 $ pour la promotion de la distribution d’affiches Ralentissez sur la page 
Facebook du Conseil de quartier. 

CA-2024-18 
08-05-2024 

Sur une proposition d’Isabelle Chabot, dûment appuyé par Patrick 
Raymond, il est résolu d’autoriser Laurie Plamondon à faire une dépense 
de 1500 $ pour la commande de silhouette dans le cadre de programme 
de sécurité routière. 

CA-2024-19 
08-05-2024 

Sur une proposition de Patrick Desrochers, dûment appuyé par Pierre 
Turgeon, il est résolu de payer la somme de 125.00$ à Jennifer Vachon 
pour la rédaction du procès-verbal de la séance ordinaire du 8 mai 2024. 

CA-2024-20 
08-05-2024 
(réponse 
reçue) 

Considérant que de nombreux citoyens se sont exprimés négativement 
sur le déroulement des consultations dans le cadre du PPU; 

Considérant que le nombre de questions était limité lors des séances de 
consultation publique; 
Considérant qu’il est important que les citoyens puissent s’exprimer 
publiquement afin de profiter des questions des autres citoyens; 

Considérant que la décision de procéder à des développements 
industriels et résidentiel est imposée aux citoyens; 
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Considérant que le PPU entraînera un changement de zonage sans 
approbation référendaire; 

Considérant que les citoyens peuvent se prononcer seulement sur 
l’emplacement de quelques îlots de verdure et sur l’aspect esthétique des 
bâtiments. 

Sur une proposition d’Isabelle Chabot, appuyée par Patrick Raymond, il 
est résolu à la majorité de 5 administrateurs sur 6 que le Conseil de 
quartier des Châtels dénonce le processus de consultation publique 
inacceptable actuellement en cours dans l’élaboration du Plan particulier 
d’urbanisme (PPU) pour le développement futur du secteur Chauveau. 

CA-2024-21 
12-06-2024 

À l’Instar du CQ de Loretteville, les membres du CQ des Châtels propose 
que l’Édifice Denis-Giguère soit considéré par la Ville pour y installer les 
bureaux municipaux de l'arrondissement de La Haute St-Charles afin de 
rendre plus accessibles les services municipaux pour la majorité des 
citoyens et citoyennes de l’arrondissement. Ce déménagement pourrait 
également inciter le RTC à y établir un centre de services à proximité pour 
répondre aux besoins de l’ensemble des citoyens des quartiers de 
Loretteville et des Châtels. 
Sur une proposition de Patrick Raymond, appuyée par Patrick 
Desrochers, il est résolu à l'unanimité que le conseil de quartier des 
Châtels demande le déplacement du bureau d’arrondissement de Val-
Bélair à Loretteville. 

CA-2024-22 
12-06-2024 
(réponse 
reçue) 

La ville de Québec vient d’annoncer l’implantation de 3 stations du service 
ÀVélo (en mode projet pilote) dans le quartier de Loretteville. 
Or, le quartier des Châtels entretient des liens étroits avec son quartier 
voisin afin de profiter des services complémentaires qu’ils se partagent. 
Les citoyens transitent donc souvent d’un quartier à l'autre pour 
fréquenter les installations sportives et culturelles, les commerces, les 
services municipaux, etc. 
De par leur position géographique respective, le quartier des Châtels en 
bas et le quartier de Loretteville en haut, font en sorte que les 
déplacements actifs sont difficiles lors des montées. 
Considérant que les infrastructures pour les déplacements actifs sont 
manquantes dans le quartier. 
Considérant que des démarches de revitalisation du centre-ville de 
Loretteville sont en cours et qu’il est souhaitable que les citoyens des 2 
quartiers puissent se fréquenter plus facilement et écologiquement. 
Considérant qu’une station supplémentaire dans le quartier Des Châtels 
contribuerait au succès du projet pilote de Loretteville. 
Sur une proposition de M. Pierre Turgeon, appuyée par Patrick 
Raymond , il est résolu à l'unanimité que le conseil de quartier des 
Châtels demande l’installation d’une station AVélo dans le quartier afin 
d'entrer dans une nouvelle aire de la mobilité à Québec. 
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CA-2024-23 
11-09-2024 

Il est proposé par Lorenzo Genois, appuyé par Patrick Desroches ,de 
payer la somme de 125,00$ à Jennifer Vachon pour la rédaction du 
procès-verbal de la séance ordinaire du 11 septembre 2024. 

CA-2024-24 
11-09-2024 

Il est proposé par Pierre Turgeon, appuyé par Patrick Desroches, de 
verser la somme de 107,69$ à Isabelle Chabot pour les dépenses liées à 
l’achat de cartouches d’encre, de frais de stationnement et l’hébergement 
pour le Google Drive du Conseil de quartier.  

CA-2024-25 
09-10-2024 

Il est proposé par Laurie Plamondon, dûment appuyé par Pierre Turgeon, 
de coopter la nouvelle membre Valériya Funtikova, résidente du quartier 
des Châtels. 

CA-2024-26 
09-10-2024 

Les membres du Conseil de quartier Des Châtels souhaitent interpeller le 
Service du transport et de la mobilité intelligente (STMI) de la ville de 
Québec à la suite de la mise en place d’aménagements de sécurité dans 
certaines rues du quartier.  
 
Ces aménagements visent à faire ralentir les véhicules automobiles plus 
particulièrement sur les rues du Golf et Saint-Maurice. 
 
La présente résolution vise donc à inviter des responsables du STMI à 
venir nous rencontrer, dans le cadre de notre assemblée mensuelle, afin 
d’en apprendre davantage sur la démarche appliquée et les choix de 
solutions pour répondre aux besoins de sécurité routière dans les rues du 
quartier. 
 
Cette résolution est proposée par Isabelle Chabot, dûment appuyée par 
Laurie Plamondon. 

CA-2024-27 
09-10-2024 

Les membres du Conseil de quartier considère que :  
 
Avec l'arrivée d’une centaine d’unités d’habitation qui seront construites 
sur la nouvelle rue de la Herse (emprise Pincourt), il est primordial de 
prévoir davantage de verdure dans ce secteur et un lien direct, piétonnier, 
naturel, invitant vers le boulevard de l’Ormière pour les futurs usagers de 
transport en commun; 
 
L’îlot de chaleur important dans ce secteur nous oblige à prévoir 
davantage d’îlots de fraîcheur pour la qualité de vie des citoyens. À noter 
que Les vagues de chaleur et les canicules sont responsables de près de 
500 morts chaque été au Québec, selon un nouveau rapport de l’Institut 
national de la recherche scientifique (INRS); 
 
L’INRS recommande des espaces verts à moins de 300 mètres de sa 
résidence; 
 
La présence d’un espace vert à cet endroit aurait un impact positif sur les 
enfants du quartier tous âges confondus. Selon l’INRS, le couvert végétal 
agit positivement sur les enfants en réduisant l’indice de masse corporelle 
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(IMC) et en augmentant la pratique d’activités physiques à l’extérieur. Les 
espaces verts ont également un impact sur la santé mentale des enfants 
en favorisant le calme, l’attention et la concentration en milieu scolaire, 
notamment pour les enfants aux prises avec un trouble du déficit de 
l’attention, et favorisent la réduction du stress. Chez les nouveau-nés, la 
présence de verdure dans l’environnement maternel a été associée à une 
diminution des risques périnataux; 
 
La densification doit se faire dans le quartier comme ailleurs mais pas 
n’importe comment et en considérant prioritairement la qualité de vie des 
citoyens; 
 
Le quartier des Châtels n’a pas d’espace public à proximité lui permettant 
des rencontres extérieures; 
 
Le maire Marchand est d’avis qu’il faut raviver le dynamisme des quartiers 
et le sentiment d’appartenance de chaque citoyen envers son milieu de 
vie; 
 
La propriété située au 9330 boulevard de l’Ormière appartenant à Hydro-
Québec, semble un site idéal pour l’implantation d’un parc urbain; 
 
L’emplacement de la propriété est tout désigné pour offrir un accès en 
mobilité active au boulevard de l’Ormière à partir de la rue St-Maurice. De 
plus, cette dernière pourrait devenir un corridor viva cité dans les 
prochaines années; 
 
Il existe des programmes chez Hydro-Québec pour la mise en valeur des 
milieux naturels; 
 
Finalement, les membres du Conseil de quartier formulent officiellement 
la demande aux autorités de la ville afin que soit initié des démarches 
pour l’implantation d’un parc urbain dans le quartier, un espace vert, un 
lieu de fraîcheur, de rencontres et de partage. 
 
Note: en 1857, les citoyens de New-York qui ont fait pression pour 
instaurer Central Park sont passés pour des fous. La ville était déjà 
fortement peuplée. Aujourd’hui, à plus petite échelle, il faut faire de même 
et considérer que l’aménagement de notre quartier doit prioritairement 
être pensé en fonction de la qualité de vie des citoyens qui l’habitent et 
qui l’habiteront. 
 
Cette résolution est proposée par Patrick Desrochers, et dûment appuyée 
par Lorenzo Genois. 

CA-2024-28 
09-10-2024 

Il est proposé par Laurie Plamondon, appuyé par Pierre Turgeon de payer 
la somme de 125,00$ à Jennifer Vachon pour la rédaction du procès-
verbal de la séance ordinaire du 9 octobre 2024. 
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CA-2024-29 
09-10-2024 

Il est proposé par Patrick Desrochers, appuyé par Lorenzo Genois, de 
verser la somme de 39$ à Pierre Turgeon pour le renouvellement au 
Registraire du Québec. 

CA-2024-30 
09-10-2024 

Il est proposé par Laurie Plamondon, appuyé par Patrick Desrochers, de 
verser la somme de 7$ à Lorenzo Genois pour les frais de stationnement 
lors d’une formation en présentiel des nouveaux administrateurs de CQ 
par la Ville. 

CA-2024-31 
13-11-2024 

Il est proposé par Isabelle Chabot, appuyé par Valeriya Funtikova, de 
payer la somme de 98.69$ à Pierre Turgeon pour une dépense de Des 
Châtels en Action. 

CA-2024-32 
11-12-2024 

Il est proposé par Lorenzo Genois, appuyé par Valeriya Funtikova, de 
demander aux responsables du service àVélo, que les membres du 
conseil de quartier puissent émettre une opinion sur le choix des 
emplacements des futures stations àVélo prévus dans le quartier en 
2025. 
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	 M.   Pierre Turgeon   Secrétaire
	 Mme  Valeriya Funtikova        Administratrice
	 M.   Cyril Janody   Administrateur
	 M.   Lorenzo Genois   Administrateur
	Membres sans droit de vote :
	Mme Marie-Josée Asselin                 Conseillère municipale, district électoral Loretteville-Des
	Châtels
	Mme Véronique Dallaire        Conseillère municipale, district électoral Duberger-Les Saules
	Mme Dominique Gagnon  Conseillère en consultations publiques, Arrondissement de
	La Haute-Saint-Charles
	Mme Jennifer Vachon   Secrétaire de soutien
	TERRITOIRE
	Le quartier Des Châtels est un territoire couvrant une partie du district électoral Loretteville-Des Châtels, une partie de celui de Duberger-Les Saules et une partie du district électoral de Val-Bélair. La plus grande partie du territoire se situe da...
	En gros, le quartier est délimité à l’ouest par l’autoroute Henri-IV, à l’est, en partie par le boulevard de l’Ormière et la rue Monseigneur-Cooke. Au sud, le boulevard de l’Auvergne trace la limite, excepté pour le Carrefour Neufchâtel qui est englob...
	Le secteur au sud de l’avenue Chauveau faisant partie du quartier Des Châtels appartient à l’arrondissement Des Rivières.
	Comme écrit plus haut, le boulevard de l’Ormière marque une frontière, sauf pour la portion comprise entre les rues Durand et Chauveau. La limite sera la rivière Saint-Charles. Au nord de la rue Durand, cette section revient au quartier de Loretteville.
	RAPPORT D’ACTIVITÉS 2024
	En 2024, le Conseil de quartier a planifié ses différentes actions, guidées par son plan d’action 2023-2025. Voici un résumé de nos réalisations 2024:

	Sauvegarde du couvert forestier sur notre territoire
	L’année 2024 a été particulièrement marquée par la tenue d’un Plan particulier d’urbanisme (PPU) pour le secteur Chauveau. En janvier, le conseil de quartier a été l’hôte d’une première rencontre visant à présenter la démarche de participation publiqu...
	En parallèle, dans l’objectif de soutenir les regroupements citoyens du milieu et appuyer la sauvegarde du couvert forestier sur le territoire, le Conseil de quartier a pris part à des activités organisées par les Amis du boisé des Châtels. Une marche...
	Des Châtels en action

	Les bénévoles du groupe citoyen Des Châtels en action ont été forts occupés en 2024 comme on peut le constater ci-dessous.
	● Atelier de vermicompostage - 9 mars 2024
	● Café-réparation – 21 avril 2024
	● Corvée printanière – 25 avril 2024
	● Randonnée des p’tites roues – 25 mai 2024
	● Café réparation – 3 novembre 2024
	Les activités de Des Châtels en action se poursuivent. Voici les projets dans les cartons du groupe en 2025 :
	● Café réparation - 6 avril 2025
	● Rendez-vous du jardinage - 4 mai 2025
	● Des Châtels en p’tites roues – 18 mai 2025
	● Convergence Vélo – 31 mai 2025
	Vous retrouverez plus d’informations sur Des Châtels en action en consultant son site Web.
	(https://sites.google.com/view/des-chatels-en-action)
	Présence dans la communauté et valorisation pour le développement du sentiment d’appartenance
	Encore cette année, les membres du conseil de quartier Des Châtels ont été présents à l’événement “La promenade festive” en décembre et à la Rencontre du Nord, tenue en janvier au parc Montchâtel, deux événements organisés par Sports Loisirs L’Ormière.
	Un pique-nique  impromptu a aussi été tenu le 15 juin au parc Vegas afin de permettre aux citoyens de venir à la rencontre des bénévoles de Des Châtels en action et des membres du Conseil de quartier.
	Des membres du Conseil de quartier ont également pris part à une activité reconnaissance à l’Édifice Denis Giguère pendant la saison hivernale.
	Des membres du Conseil de quartier, Lorenzo Genois, Patrick Raymond et Isabelle Chabot, ont participé à un événement reconnaissance en l’honneur des conseils de quartier à l’hôtel de ville de Québec.
	Sensibilisation des automobilistes sur la sécurité routière
	Le conseil de quartier continue ses actions en matière de sensibilisation auprès des automobilistes sur la sécurité routière. L’école Notre-Dame-des-Neiges s’est vu parée de deux panneaux de silhouettes d’enfants tenant une affiche présentant le messa...
	Mobilité active
	La mobilisation du conseil de quartier se poursuit via sur la Table de concertation vélo (TCC) par l’entremise de Pierre Turgeon, membre du Conseil de quartier. Cette table réunit des représentants des différents conseils de quartier et a comme mandat...
	Assemblée générale annuelle
	L’assemblée annuelle générale s’est tenue le 10 avril 2024 à l’Édifice Denis-Giguère.
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